
評議員の皆様からのご意見・ご感想 

外国語を知ることは、背景にあるその国の文化を知り、理解を深めることと考えていま

す。その意味で、直接オーストラリアの聖ラファエル校の生徒と交流したことは、生徒た

ちにとって大きな財産になったと思います。また、この体験が英語力を高めるだけでなく、

気付きを得、成長するきっかけになることを期待しています。 


